

HUYE DE TIROTEOS. Beirut, Libano, abril 12. Un residente de Beirut corre en busca de protección en el sector musulmán, al tiempo que soldados sirios de las Fuerzas Arabes de Mantenimiento de la Paz, cañoneaban zonas en las que se sospechaba había francotiradores ocultos. Cuatro días tienen de combatir musulmanes y cristianos.

Piden se Negocie con los Secuestradores de Moro

ROMA, abril 12. (Ar.). On grape de intelectuales y Obispos instó hoy públicamente al Gobierno a ennegocianiones con terroristas, que secuestraron al ex-Primer Ministro Aldo Moro.

La exhortación, que ha de ser publicada mañana en "La Gazzet-ta del Mezzogiorno" de Bari, pue-blo natal de Moro, dice que "las negociaciones ara salvar la vida al honorable diputado Moro, lejos de ser una expresión de debilidad,

para conseguir el objeto de un Estado democrático". El Partido Democristiano en el

Poder, al que Moro partenece, ha rechazado toda negociación pública con las Brigadas Rojas, que involucren al Estado y estén basadas en la posibilidad de un canje de los terroristas en carcelados a cambio de la libertad de Moro. El Vaticano ha respaldado la

Nuevos Problemas Encara el Tratado del Canal de Panamá

WASHINGTON, abril 12. (AP). El Presidente Jimmy Carter canceló hoy una planeada en-trevista con el Senador Dennis de Concini en medio de indicaciones de que encararía nuevos cual serios problemas la ratificación del Segundo Tratado sobre el Canal de Panamá.

El Legislador por Arizona contemplaría una reserva al segundo tratado por la cual los Estados Unidos se abrogarían el derecho al uso de la fuerza en cualquier lugar de Panamá, si descubrieran allí situaciones que pudieran poner en peligro las operaciones del Canal durante los 22 años, que faltan para su completa transferencia a ese país. Ello va más allá del actual tra-

tado que limita las acciones nor-teamericanas a la llamada Zona del Canal, la franja de 16 kilómetros que corre a ambos lados de la vía interoceánica.

De Concini es el autor de una modificación al primer tratado por la cual los Estados Unidos se reservarían el derecho de inen Panamá -Favor pase a la Pág. 55.

Betty Ford en Tratamiento el Radio City por Adicción a las Drogas

WASHINGTON, 12 de abril. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). El caso de Betty Ford, esposa del ex-Presidente norteamericano, que desde el lunes se encuentra internada en el Departamento de Rehabilitación para Drogadictos, de un hospital de California, es típico de lo que ocurre con cientos de miles de mujeres norteamericanas y quizas muchos millones más en todo el muchos millones más en todo el mundo

La señora Ford, que admitió haberse intoxicado tomando diversas medicinas de forma continuada, es

un ejemplo de lo que un experto en salud del Gobierno calificó el miércoles en Washington comouna 'epidemia mundial

Betty Ford, hasta hace año y medio ocupante de la Casa Blanca, padece una forma extrema de artritis, para lo que tomaba tantos calmantes como analgésicos.

Hasta hace poco ingería con egularidad también meregularidad dicamentos recetados para im-pedir que se le reprodujera el cancer de mama del que sue opera-

-Favor pase a la Pág. 59.

firme posición del Partido y del Gobierno. Pero todos han dejado en pie la opción de que los amigos y familiares de Moro establezcan tamiliares de Moro establezcan contactos privados, a fin de ob-tener su rescate sin negociaciones públicas auspiciadas por el Esta--Favor pase a la Pág. 54.

Pdte. Carter Recibe a Mandatario de Rumania

WASHINGTON, abril 12 (AP). El Presidente Jimmy Carter reci-bió hoy en la Casa Blanca a su colega rumano Nicolae Ceausescu y lo calificó de "gran dirigente de un gran país"

Carter dijo que Rumanía comparte muchas creencias con Estados Unidos, a pesar de las di-ferencias de sus sistemas sociales.

En una ceremonia en los te-rrenos, de la Casa Blanca, Carter tomó nota de los estrechos lazos de Rumanía con Occidente, a pesar de ser un país que pertenece al Pacto de Varsovia

Dijo que Rumanía "sirve de

-Favor pase a la Pág. 38.

Esfuerzos para Mantener Abierto Music Hall

NUEVA YORK, abril 12. (AP). Se supone que si no hay dificultades de último momento, se logrará hoy un acuerdo que mantendra abierto al Radio City Music Hall, cuyo cierre está señalado para esta noche. Funcionarios estata

estatales reunieron hasta tarde anoche con Rockefeller funcionarios del Center Incorporated, Corporación

a la que pertenece el Teatro.

"Las posibilidades de seguir
abierto son de un 50 por ciento
pero se inclinan hacia el 70", dijo anoche el Comisionado Estatal de

-Favor pase a la Pág. 38.

Fuerzas de Paz de Liga Arabe Entran en Acción en Libano

BEIRUT, abril 12. (AP). Las tropas de las fuerzas de paz de la Liga Arabe dispararon hoy cohetes y los cañones de sus tanques, en un intento de poner (in a cuatro días de tiroteos entre barriadas pobres musulmanas y cristianas

Se informó que los cristianos soportaban el grueso del ataque. "Llueven cohetes sobre noso-tros", dijo una mujer residente de la barriada cristiana. Residentes del Barrio musulmán dijeron que dei Barrio musulman olipron que la fuerza de paz, integrada en su mayoría por soldados sirios, no disparaba contra ellos. Pero un oficial sirio dijo que sus hombres "no muestran favoritismo".

La policía capitalina dijo que 35

personas han muerto y más de 90 han resultado heridas en los combates entre francotiradores del barrio cristiano, Ein Rum-maneh, y el musulmán, Chiyah. Cuarenta y siete de los heridos continúan en los hospitales.

Voceros cristianos dijeron que las fuerzas de paz disparaban hoy al azar contra Ein Rummaneh, lo que provocó incendios en edificios de apartamentos e hirió a "docenas" de civiles; este barrio es plaza fuerte de las milicias derechistas cristianas.

La radio cristiana "Voz de Líbano" dijo que los sirios disparan con "tanques, lanzacohetes, morteros, artillería pesada y ca-

Inspeccionará Cárceles Cruz Roja en Nicaragua

MANAGUA, 12 de abril. (ACAN-EFE). El Gobierno del General Anastasio Somoz Debayle, accedido a que una Comisión de la Cruz Roja Internacional visite las cárceles de Nicaragua, en fecha próxima

Así se lo comunicó el propio Presidente Somoza a Alejandre Hay, Presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, quien tiene su sede en Ginebra, Suiza.

mandatario nicaraguense, según comunicado oficial dado a conocer hoy miércoles aquí, giró sus instrucciones al Ministro de Gobernación, José Mora Rostrán,

para que efective los arreglos correspondientes y dé todas las facilidades para que esa Comisión de la Cruz Roja pueda realizar la inspección en las cárceles de esto

El Presidente de la Cruz Roja nicara guense, Ismael Reyes, dijo a "ACAN-EFE", que gestiones en tal sentido se habían venido haciendo ante el gobierno y que tal decisión aún no se le había notificado a él.

Subrayó Reyes que estas misiones de la Cruz Roja Inter-nacional no se movilizan sin la garantía estatal de que contarán

Norteamericano Narra Odisea en Cárcel Cubana

NUEVA YORK, 12 abril (AP). El régimen del Presidente cubano Fidel Castro fusilaba a mediados de la década de 1960 a un promedio de 20 a 25 presos políticos a la semana, según un prisionero norteamericano que obtuvo su li-bertad, tras pasar 14 años en cárceles cubanas.

El hombre de negocios Frank Emmick, acusado de ser jese de la Agencia Central de Inteligencia en Cuba y condenado a 30 años de cárcel, fue dejado en libertad en enero pasado, a raíz de la visita a isla de representantes norteamericanos.

En un artículo publicado hoy en "New York Times", Emmick relata que sue detenido el 12 de

septiembre de 1963 por las fuerzas cubanas de seguridad y llevado a su cuartel general, donde se le acusó de ser jefe de la CIA en

'Por supuesto'', añade en el artículo, "quedé muy sorprendido porque nunca había sido siguiera agente de la CIA, no ya su jefe. Fui agente de la Ciri, no ya spete, ru interrogado sin cesar a toda hora del día y de la noche. No se me permitid entrar en contacto con la Embajada Suiza. Así que me sorprendió que se permitiera al representante Charles O. Porter y a varios periodistas entrevistarme En aquella en octubre de 1963. ocasión las autoridades cubanas

-Favor pase a la Pág. 56



TERRORISTAS DENTRO DE JAULA. Turín, Italia, abril 12. Alfredo Bonavita, Nadia Mantovani y el jefe de las Brigadas Rojas, Renato Curcio, sentados en la jaula de los acusados ayer, en un juzgado de Turín.